

令和6年7月 市長定例記者会見概要

1 日 時 令和6年7月4日(木) 午前10時～

2 場 所 あわら市役所 203会議室

3 進行要領

- ・ こども議会について
- ・ 熱中症対策一時休憩所の設置について
- ・ 郷土歴史資料館特別展の開催について
- ・ 「こどもおしごとパーク」の開催について
- ・ 金津祭りについて

【司会】

おはようございます。ただ今からあわら市長定例記者会見を始めさせていただきます。それでは、市長よろしくお願ひいたします。

【市長】

おはようございます。市内でクマの出没が相次いでいます。昨年の4月から6月のクマの出没件数25件に対して、今年度の4月から6月では70件と3倍近くの出没件数となっています。小中学校の近くでも目撃情報が寄せられており、一層の警戒が必要な状況と認識しております。

注意を喚起するチラシの市内全戸への回覧や、HP、SNSなどを通じた情報発信、パトロールの強化、職員の対策マニュアルの作成、関係機関との連携強化など、市民に被害が出ないように全力を尽くしていきたいと考えております。市民の皆様も食べ物のゴミを外に置かない、外を歩くときはラジオや鈴など音を出るものを持ち歩くなど、自身の安全を守るためにご注意いただきたいと思います。

・こども議会について

それではまず、「子ども議会」について申し上げます。

7月30日（火）に、市議会主催で芦原・金津両中学生を対象とした子ども議会を市役所議場で開催します。子ども議会は、中学生に、市政に対する要望や質問を発表する機会を提供する取り組みで、当市議会としては初めての開催となります。

今回、中学3年生16名が“子ども議員”として議場に立ちます。私も真剣に答弁させて頂こうと思います。

子ども議会は傍聴可能です。市議会公式YouTubeでも配信する予定ですので、子どもたちの頑張る姿をぜひ皆様ご覧ください。

- ・「熱中症対策一時休憩所」設置事業について

次に、「熱中症対策一時休憩所」設置事業について申し上げます。

あわら市商工会では、熱中症の防止と企業の社会貢献活動の一環として、外出時に体調不良を感じた方が一時的に暑さをしのぐ場所として一時休憩所を提供する事業に取り組んでいます。

昨年に続き、あわら市も一緒に取り組み、市と包括連携協定を締結している大塚製薬株式会社にも協力いただいている。

今年も厳しい暑さが予想されます。あわら市公式キャラクター「湯巡権三」がついた一時休憩所のポスターやのぼりのあるお店や施設を、気軽にご利用ください。

- ・あわら市郷土歴史資料館 特別展の開催について

7月27日(土)よりあわら市郷土歴史資料館で特別展「えちぜんとくゆう せきぞう越前特有の石造
こまいぬだいしゅうごう狛犬大集合」を開催します。

江戸時代以前の石造狛犬は他県では大変珍しいものです。しかし、あわら市内には福井県内で一番古い戦国時代に奉納された沢区春日神社の石造狛犬をはじめ、江戸時代以前に奉納された石造狛犬が、現在確認されている中

では全国一の数を誇ります。それら市内にある古い石造狛犬の中から、**笏谷**
いし石製の狛犬を中心に、10年調査し続けた学芸員が選び抜いたものを展示します。

神社の拝殿等の中にあるため、普段は見ることができない地域のお宝狛犬が初公開されます。ぜひご覧ください。

また、本展のメディア向け内覧会を7月26日(金)の午前10時から開催しますので、ぜひご参加ください。

本件について詳細は郷土歴史資料館へお問い合わせください。

・「こどもおしごとパーク」の開催について

次に、アフレアにおいて開催される、7月のイベントについて申し上げます。

20日(土)、21日(日)の2日間、「こどもおしごとパーク」を開催します。このイベントは、夏休み企画として、子どもたちを対象に、市内、県内のいろんな業種の企業に出店いただき、仕事やサービスの体験ができる催しです。

また、お仕事体験を行った子どもには、アフレアで使える専用通貨「フレア」を進呈し、その通貨を使ってイベント内で商品を購入することができま

す。また、市内の商店や店舗でも子どもたちが「フレア」を利用できるよう、あわら市商工会と連携して調整しているところですので、市内の事業者の皆様には、是非ご協力をお願いします。

子どもたちが、いろんな仕事に触れ合うことで、職業についての興味や関心が広がり、リアルな体験を通して、社会の仕組みを楽しく学んでいただけたらと思います。

是非、親子揃ってのご来場をお待ちしております。

イベントの詳細は、アフレアホームページならびにイベントチラシをご覧ください。

・金津まつりについて

最後に、金津まつりについて申し上げます。

7月13日（土）から15日（月・祝）の3日間、市の無形民俗文化財に指定されている金津まつりが開催されます。

14日の本祭では、溝江長氏^{ほんまつり}、上杉謙信^{みぞえながうじ}、義経^{やま}の3基の山車が市内を巡行します。今年も昨年に引き続き、3基の山車が金津神社に集結することでの、まつりの見どころの一つとして、大変な賑わいになると期待しております。

す。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

私が皆様にお伝えするのは、以上でございます。

【司会】

それでは、市長の発表が終わりましたので、記者の皆様方からのご質問をお受けしたいと思います。

【記者】(質問)

【司会】

他に質問ございませんか。これで定例記者会見を終わらせていただきます。
なお、次回の市長定例記者会見は、いつもとは開始の時間帯が異なり、7月30日(火)午後4時から予定いたしております。市議会全員協議会の後となりますので、開始時間が遅れる場合もありますので、その点ご留意ください。

本日は、誠にありがとうございました。